



## Gobernadores de Morena presionan a diputados para abandonar a Ebrard, acusó Malú Mícher

Malú Mícher aseguró que se mantendrán firmes en su respaldo a Ebrard pese las presiones desde los mandos del partido

Por Omar Tinoco Morales

13 Sep, 2023

Compartir



La senadora abordó el tema de la reforma al Tribunal Electoral (Senadores Morena)

La senadora **Martha Lucía Mícher** acusó que los gobernadores de Morena están ejerciendo presión sobre los diputados federales y senadores que mostraron su apoyo a **Marcelo Ebrard Casaubón**, sin embargo, destacó que algunos de los legisladores se mantienen firmes en su respaldo al ex canciller, quien denunció irregularidades en el proceso interno del partido.

Mícher, una de las más cercanas colaboradoras del aspirante presidencial aseguró que se mantiene en la bancada de **Morena en el Senado**, donde sigue participando de manera habitual pese al entorno tenso tras las denuncias a cargo de Ebrard y el amago de rompimiento con la 4T.

[Gobernadores de Morena presionan a diputados para abandonar a Ebrard, acusó Malú Mícher - Infobae](#)